

## ABSTRAK

### **Zulfikar Muhammad Yahya (1183070240) : Pengaruh Kontribusi Bruto dan Total Pendapatan Investasi Terhadap *Underwriting Dana Tabarru'***

Bisnis asuransi secara umum diharapkan memiliki kinerja keuangan yang tinggi, terbukti dari pengelolaan *Underwriting Dana Tabarru'*. *Underwriting Dana Tabarru'* yang tinggi menyiratkan bahwa aktivitas perusahaan tumbuh dan mendapatkan kepercayaan klien, atau bahwa investor sedang mempertimbangkan untuk berinvestasi di perusahaan. Kontribusi Bruto dan Total Pendapatan Investasi merupakan dua faktor yang mempengaruhi *Underwriting Dana Tabarru'*.

*Underwriting Dana Tabarru'* adalah fokus penelitian ini, yang mengkaji bagaimana kontribusi bruto dan total pendapatan investasi mempengaruhi *Underwriting Dana Tabarru'* dalam pendekatan tiga cabang, yaitu secara parsial dan simultan.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah Meningkatnya Kontribusi Bruto dan Total Pendapatan Investasi akan berdampak pada kenaikan *Underwriting Dana Tabarru'* yang menindikasikan bahwa peningkatan Kontribusi Bruto akan meningkatkan Total Pendapatan Investasi, kemudian Pendapatan Investasi pada perusahaan akan meningkat maka *Underwriting Dana Tabarru'* pun meningkat dan kinerja perusahaan menjadi lebih optimal.

Teknik deskriptif dan kuantitatif digunakan dalam penelitian ini. Data keuangan Perusahaan Asuransi Syariah Panin Dai-Ichi Life tahun 2010-2020 diakses dari website <https://www.panindai-ichilife.co.id>. Data sekunder digunakan. Pengujian asumsi tradisional dan analisis deskriptif, serta analisis uji asosiatif dalam bentuk linier, uji korelasi dan koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis dalam bentuk uji T dan uji F digunakan dalam penelitian ini.

Mengingat penelitian yang telah dilakukan. Dengan koefisien regresi  $Y = -515,313 + 1,278 X_1$  dan model estimasi 16,6%, Kontribusi Bruto secara parsial tidak berpengaruh *Underwriting Dana Tabarru'*. Koefisien regresi Total Pendapatan Investasi terhadap *Underwriting Dana Tabarru'* secara parsial yaitu  $Y = 6776,691 + (-696) X_2$  dan memiliki model estimasi 3,6 % dan tidak berpengaruh signifikan. Kontribusi Bruto dan Total Pendapatan Investasi secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Underwriting Dana Tabarru'* yang memiliki model estimasi 17,4 % dan koefisien regresi  $Y = 42,643 + 1,205 X_1 + (-0,332) X_2$ .

**Kata Kunci : Kontribusi Bruto, Total Pendapatan Investasi, dan *Underwriting Dana Tabarru'***